

Les présidents de Cuba et du Venezuela passent en revue les accords de coopération bilatérale



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro s'est entretenu à Caracas avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, invité de marque de la 25e édition du Forum de Sao Paulo.

Nicolás Maduro et le Chef d'État cubain ont évalué la marche des accords de coopération bilatérale et les mécanismes visant à consolider l'intégration régionale.

A son arrivée à Caracas, dimanche matin, Miguel Díaz-Canel avait confirmé le soutien sans conditions de Cuba à la Révolution bolivarienne du Venezuela face aux attaques des États-Unis et de leurs alliées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197492-les-presidents-de-cuba-et-du-venezuela-passent-en-revue-les-accords-de-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba